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Otras
160 casas

Se firmó la adjudicación
de la obra para la

construcción de 160
viviendas Procrear II en
el Desarrollo Urbanístico

Avellaneda I, con una
inversión del Gobierno
Nacional que supera los
1.097 millones de pesos
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Más
Ecopuntos

Mussi y López inauguraron
los Ecopuntos de Villa Mitre

y La Serranita. También,
dieron inicio formal a

las Sociedades de Fomento
de ambos barrios. Y

reabrieron el renovado
Complejo Cultural
La Humanitaria
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Solidaridad: Prueba
aeróbica para
ayudar a Nachito

Mónica Litza
reunida en la UIA

Con Kreplak, Mayra Mendoza
firmó un importante convenio

Una ambulancia de
alta complejidad y
más obras para el

Hospital de Quilmes

Julián
Amendolaggine:
"Estamos cerca de
un logro histórico"

DOCUMENTO EXCLUSIVO: BORIS, LA EMPRESA INCENDIADA HABIA
PEDIDO LA INTERVENCION DEL PARQUE INDUSTRIAL DE QUILMES
La empresa que sufrió el incendio en el
Parque Industrial de Quilmes, había pedido la
URGENTE intervención del Polo en un documento
que había llegado a la Comuna y a la Provincia.
NADIE VIO O ESCUCHO EL RECLAMO

Entidades piden la renuncia del titular de la
Unión Industrial de Quilmes, Horacio Castagnini

Castaño Oscuro

Mayra inauguró
la nueva Plaza
de la Estación
Fue renovado completamente con parquización, juegos para
niños, equipamiento urbano y luminarias LED, entre otras mejoras.

Viernes 22: Otra
marcha ambiental

a La Plata
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.
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También lo podés conseguir en...

Crece el malestar de empresarios quilmeños

Numerosas entidades piden la renuncia
del titular de la Unión Industrial de
Quilmes y de las autoridades del Parque
  El adelanto de El Suburbano quedo confirmado.  Horas atràs, numerosas entidades de Bernal Oeste como funcionarios municipales confirmaron
que en el PARQUE INDUSTRIAL DE QUILMES DEBIA FUNCIONAR UN CUARTEL DE BOMBEROS, QUE NUNCA INSTALARON. El
escándalo parece recién empezar a tomar color, ya que entidades e industriales avanzan en poder echar a Horacio Castagnini como titular de
la Unión Industrial de Quilmes, y por decantación a los que vienen manejando en plena sintonía el mencionado Polo Industrial.
  El incendio de la empresa Boris, que no debía haber ocurrido en esa magnitud en caso de tener un cuartel de Bomberos a pocos metros, fue
la gota que rebalsó el vaso.
  En la reunión, numerosas entidades de Bernal Oeste, linderas y cercanas al Polo, pidieron la intervención del Parque Industrial, comandado por
el avellanedense Ignacio Carpintero, quien maneja el lugar como 'patròn de estancia"; además pidieron la renuncia del presidente de la Unión
Industrial de Quilmes, Horacio Catagnini.
  Ricardo Pavón, fue uno de los referentes de las entidades que se reunieron con funcionarios municipales en la Sociedad de Fomento 25 de Mayo
de Bernal Oeste; el dirigente barrial  le aseguró a este medio el pedido "de intervención que debe hacer el Gobierno Municipal a Parque Industrial,
y la renuncia del presidente de la Unión Industrial de Quilmes, Horacio Castagnini".
CONFIRMACIONES OFICIALES
  Pavón informó que la secretaria de Fiscalización del Municipio, Alejandra Cordeiro les confirmó que la Unión Industrial, dueña del complejo
industrial, vendió el predio que estaba destinado a construir un cuartel de bomberos.
  Como dato gravísimo, la funcionaria municipal les informó que 29 empresas que están en el interior del Parque no podrían estar allí por sus
actividades, como depósito de chatarra.
  Las Entidades piden de manera urgente que instalen finalmente el Cuartel de Bomberos, y otro de Control Industrial dentro del Parque.
Quieren además que haya fuertes sanciones a la Unión Industriales de Quilmes, y que todas las empresas están instaladas en el Polo Industrial
informen públicamente qué hacen.

Documento Exclusivo: Boris, la empresa incendidada, en
el 2019 había pedido que intervengan el Parque Industrial
que maneja como 'patrón de estancia', Ignacio Carpintero
  Ya en el año 2019, numerosos propìetarios de parcelas y empresarios del Parque Industrial de Quilmes (PIQ) le enviaron a las
autoridades de la Provincia de Buenos Aires y a la Municipalidad de Quilmes el pedido de intervención del lugar por las diversas
irregularidades, desde contables, administrativas y operativas que venían ocurriendo - y ocurren-  en el mismo Polo Industrial,
hasta las diferentes causas judiciales iniciadas contra el administrador del lugar, Ignacio Carpintero.
  En aquel extenso texto de 6 hojas, los firmantes, entre los que se encontraba Boris, dueños de la empresa incendidada,  pidieron
intervenir el PIQ "de manera pronta y urgente".
  Nadie escuchó el pedido formal de los empresarios.
  Entre los reclamos de aquel entonces, ya aparecía la necesidad de instalar un Cuartel de Bomberos en el PIQ de manera urgente,
lo que mencionaba una vieja  ordenanza y un contrato firmado.
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Delito aberrante: Promoción de la protitución de menores
Reclaman a la Justicia que investigue a
los involucrados políticos de Varela en el
luicio del condenado ex gremialista Zisuela

  Una marcha exigió a la Justicia que avance en investigaciones contra las personas mencionadas en el
juicio donde fue condenado el ex concejal de Varela, Daniel Zisuela. Movilización que sacude a la
política varelense, ya que los denunciados por una testigo involucra a funcionarios, gremialistas,
políticos y empresarios, de Florencio Varela.
  Desde la Redes de Trata Zona Sur que marchó ayer por las calles de Varela "están convencidos de que
Zisuela es sólo un eslabón de una cadena por lo que se pide el desmantelamiento de todas las redes de
trata y cárcel a los responsables"; afirmaron.
  Zisuela fue condenado a 13 años de prisión por el Tribunal Oral N° 2 de Quilmes semanas atrás por
facilitar y promover la prostitución de menores de edad, y ahora las organizaciones reclaman que siga
adelante la investigación.
  Integran la Comisión contra las redes de trata zona sur y marcharon ayer por la tarde PSL; Mujeres por
la Libertad; Política Obrera; Polo Obrero Varela (Tendencia); Plenario de Trabajadoras F. Varela (Tendencia);
Centro Angelelli; Comisión por la Memoria, la Verdad y la Justicia de Varela; Convocatoria Segunda
Independencia; Partido Obrero Varela, Polo Obrero Varela; Tribuna Docente Varela; Plenario de
Trabajadoras Varela; Frente de Organizaciones en Lucha (FOL); Mujeres Radicales; Nuevo Más; Las
Rojas; Agrupación Estudiantil Ya Basta UNAJ; Agrupación Docente Carlos Fuentealba; Juntas a la
Izquierda; MST; Pan y Rosas; PTS Varela; La Bordó Docente de Varela (en la Marrón Provincial); Izquierda
Socialista; Isadora; Contraimagen en la EARI; En Clave Roja UNAJ; La Naranja Ferroviara; MTR Histórico;
OLP Resistir y Luchar; Espacio de géneros Domitila Chungara; Vanguardia Feminista; Lucha Mujer;
Movimiento de Desocupados TERESA VIVE del MST; Juventud del PSTU.

Junto al "Ronco" y Mantovani,
Gaudio encabezó un acto
con los trabajadores del GIRSU

En la base operativa del GIRSU, el secretario de Gestión Integral de
Residuos Sólidos Urbanos, Roberto Gaudio, encabezó un encuentro
con trabajadores municipales de la recolección. Acto del que par-
ticiparon el titular del Sindicato de Trabajadores del Municipio de
Quilmes (STMQ), Raúl "Ronco" Méndez, y el secretario de Deportes
del Gremio, Ariel "Pelado" Mantovani.
  En el acto, las autoridades agradecieron el esfuerzo de los trabajadores
de la recolección durante la pandemia, y explicaron a los trabajadores
cómo se producirán los pases a planta, cómo será el aumento y el bono.
  Junto a Mantovani, el "Ronco" Méndez no dudó en congraciarse
con los recolectores de residuos al afirmar que el GIRSU es "su casa".
Y no dudó en calificar a Gaudio como "un gran trabajador".
  Anteriormente, Mantovani destacó la gestión del ahora ex sub-
secretario Adrián Pérez, quien ordenó el área que había recibido
devastada y sin camiones, al asumir en diciembre de 2019. También
hubo reconocimiento para varios trabajadores y supervisores.
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Quilmes Candidatos y dirigentes
de Juntos en Bernal Centro

 Ignacio Chiodo y Fernando Pérez, candidatos a concejales por Juntos, recorrieron
las calles Bernal Centro, acompañados por el dirigente de Hacemos Quilmes, Mario
Scalisi.
  En la oportunidad dialogaron con comerciantes y vecinos quienes les expresaron su
preocupación por la crisis económica y de inseguridad que atraviesa el país y, el
distrito de Quilmes en particular. "Durante la última semana los vecinos de la ciudad
fuimos testigos de uno de los hechos más dolorosos que puede atravesar una familia,
la muerte de un joven en manos de ladrones callejeros dejados en libertad por una
justicia garantista que siempre está del lado de los delincuentes. Hay zonas del distrito
absolutamente liberadas y tanto la secretaría de Seguridad del municipio, como la
propia intendente, siempre son los grandes ausentes", manifestó Ignacio Chiodo,
primer candidato a concejal.
  Por su parte el radical Fernando Pérez dijo: "Los comerciantes nos manifiestan sus
ganas de que el espacio repita el triunfo de septiembre para generar un verdadero
cambio político en Quilmes y así dejar atrás lo sufrido hasta ahora. La población tiene
el derecho a conocer con precisión el destino que el Ejecutivo decide darle a lo que
recauda con los impuestos. La transparencia en el uso de los fondos públicos debe
ser un compromiso entre el Estado y los vecinos y en noviembre, comenzará ese
camino de transformación que la ciudad necesita".
  En tanto Mario Scalisi, destacó la interacción que tuvieron con los vecinos quienes
manifestaron tener "necesidad de cambiar el rumbo actual", a la vez que dijeron tener
muchas expectativas con lo que desde el espacio, se puede lograr "para mejorar la
vida de los quilmeños".

Incluir Salud
vuelve al Iriarte
Los trabajadores de 'Incluir Salud' se des-
pidieron del espacio que ocupaban en la
sede de ATE Quilmes. Espacio que fue ce-
dido en los momentos más críticos de la
pandemia, para que pudieran dar atención
a aquellas personas con discapacidad y en
su mayoría con problemáticas sociales que
pertenecen a esa obra social.
Después de más de 1 año, vuelven a su
lugar de origen en el Hospital Isidoro Iriarte
de Quilmes.
"Para nuestra organización fue un gran
orgullo compartir el edificio con la talla de
los trabajadores del 'Incluir Salud'", dijo
Claudio Arévalo, tiutular de ATE Quilmes.

Remueven el busto de
Perón del Puente 14 de
Agosto para restaurarlo
En coordinación con el Partido Justicialista
de Quilmes y en el marco del inicio de obra
de renovación de los cruces viales en Aris-
tóbulo Del Valle y Perón, desde el Mu-
nicipio se procedió al retiró el busto del
General Juan Domingo Perón para su res-
tauración en el Museo Roverano.
Informaron oficialmente que el mismo, una
vez restaurado, volverá a ser ubicado en
el mismo lugar.

Le apuntan a Movistar por
el robo de cables en la calle
Vecinos de Quilmes Oeste denuncian que
delincuentes intentaron robarse el viejo ca-
bleado de la ahora Movistar y que quedaron
con el riesgo de caérsele a algún transeúnte
que transite por esas veredas.
La zona no se encuentra vallada y el ca-
bleado está sobre la vereda sin resguardo
alguno que proteja la integridad física de
los vecinos. Aseguran que los delincuentes
se dieron a la fuga luego que se activara la
alarma vecinal.
El peligroso hecho, que se suma a los ro-
bados casi diariamente, se produce en calle
Entre Ríos entre Condarco y Necochea. Otro
evento similar sucede a metros, sobre Con-
darco, entre Pelegrini y Entre Ríos.
Fuerte preocupación vecinal.

Nuevo Jardín Municipal en Solano
Al peligrar su continuidad por la pandemia, y ante la necesidad de la vacante escolar, la
intendenta Mayra Mendoza decidió incorporar a su gestión al Jardín de Infantes Municipal
N° 7 "San Francisco", ubicado en la calle 845 entre 894 y 895 de Solano. El Jardín, que fue
creado el 3 de marzo de 1999, tiene una matrícula de 180 niños de 3 a 5 años y funciona en
dos turnos. Cuenta con 15 docentes y 4 auxiliares.
El establecimiento está conformado por 4 aulas y una Dirección. "La pandemia fue muy
difícil para todos y todas, pero cuando la comunidad y el Estado se ponen de acuerdo las
cosas salen bien y los derechos están garantizados, como lo demuestra este jardín, donde
estamos garantizando el derecho a tener una vacante y un lugar adecuado donde las
familias puedan dejar a sus niños mientras van a trabajar", aseguró Mayra, quien estuvo
acompañada por la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Ceci Soler.

Mayra al frente
En el círculo íntimo del comando de campaña
del oficialismo en Quilmes, todo el mundo
sostienen  la actitud que viene teniendo la
jefa comunal, Mayra Mendoza, de cara a las
elecciones generales del 14 de noviembre.
"No para de caminar, no descansa ni un
minuto, quiere estar en todos lados, visi-
tando vecinos, instituciones y reuniéndo-
se con la mayor cantidad de vecinos po-
sible", señaló un secretario de contacto
estrecho y cotidiano con la Intendenta. In-
formación de la que coinciden todos los
consultados. "Se puso la campaña al hom-
bro", coinciden.
Se calienta la campaña local
En las últimas dos semanas, la campaña quil-
meña camino a noviembre parece ir le-
vantando buena temperatura, con acusa-
ciones (y operaciones) cruzadas, aseguran
además que la próxima sesión legislatva del
martes 26 será para alquilar balcones.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 20 de Octubre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 5

EL SUBURBANO

Con Raverta, Mayra aseguró: "Nos emociona saber que tenemos un Estado
presente que transforma la vida de nuestras vecinas y reconoce derechos"

Jubilaciones: Ya 1600 quilmeñas fueron
beneficiadas por tareas de cuidado
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó junto a la

directora ejecutiva de ANSES, Fernanda Raverta, la entrega de las
resoluciones de jubilaciones a 35 mujeres que realizaron su trámite
como beneficiarias del Programa Integral de Reconocimiento de
Períodos de Aportes por Tareas de Cuidado, que reconoce aportes
jubilatorios a mujeres con 60 años cumplidos o más que sean madres
y hayan trabajado en el hogar.
  "Nos emociona saber que tenemos un Estado presente que, a través
de estas políticas, transforma la vida de nuestras vecinas y reconoce
este derecho tan importante que viene a reparar una desigualdad
histórica y valoriza el tiempo que las mujeres destinaron y destinan a
la crianza de sus hijas e hijos", sostuvo la Jefa comunal.
  Y siguió: "Para lograr días como el de hoy, en el que estamos
celebrando la inclusión, hace falta dar ciertas peleas por los derechos de nuestra población y tener sensibilidad y coraje. Eso es lo que
Fernanda lleva adelante desde ANSES y es lo que aprendimos de Néstor y de Cristina. ANSES, como la columna vertebral de las
políticas de inclusión social durante los gobiernos de Néstor y Cristina, hoy vuelve a tomar ese mismo carácter con Fernanda y todo
su equipo en el organismo. Trabajamos para reparar, recuperar y ampliar derechos, sabiendo que falta muchísimo".
  Por su parte, Fernanda Raverta destacó: "Durante todo el tiempo de la pandemia hubo trabajadores y trabajadoras que arriesgaron su
salud personal pero pudieron hacer que nuestro organismo cumpliera la función de cuidar y de abrazar a tantos argentinos y argentinas.
Por eso los encuentros con las mujeres que se están jubilando nos permiten pensar en todo eso, en los equipos puestos a disposición
de los otros y las otras, en poner el cuerpo para salir adelante, en reivindicar a intendentas como Mayra que vienen haciendo un
esfuerzo enorme y agradecerle el compromiso".
  Esta jubilación, que alcanzó ya a más de 1600 quilmeñas, corresponde a mujeres con hijos, en edad de jubilarse (60 años o más) que
no cuenten con los años de aportes necesarios. Pueden acceder a esta medida aquellas mujeres que no cuenten con una jubilación ya
otorgada o en trámite.

Mayra inauguró la nueva Plaza de Yrigoyen
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, inauguró la obra
de puesta en valor integral de la plaza Hipólito Yrigoyen, uno de
los puntos más transitados de la ciudad tanto por su ubicación
frente a la estación de trenes como por su cercanía con el centro
comercial, que fue renovado completamente con parquización,
sector de juegos para niños, equipamiento urbano y luminarias
LED, entre otras mejoras.
 "Es una alegría ver cómo se ha transformado esta plaza. Dejó de
ser un lugar abandonado y lo recuperamos para la gran cantidad
de vecinos y vecinas que lo transitan a diario. Desde el Estado
Municipal seguimos impulsando obras para hacer de Quilmes el
lugar que todos y todas nos merecemos", aseguró Mayra.
  Estuvieron presentes en el acto miembros de la Junta de Estudios
Históricos de la ciudad, entre ellos, Claudio Schbib, una de las
personalidades de la historia y la cultura local que colaboró con

el Municipio en el proyecto de remodelación de la plaza.
  Por su parte, Ceci Soler, secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, señaló que esta es la primera etapa del proyecto de puesta en
valor de la estación de Quilmes y su entorno y destacó el trabajo realizado con los monumentos que había en el lugar: "Estaban muy
deteriorados y vandalizados, así que lo que hicimos fue recuperarlos, incluso articulamos con la Escuela Municipal de Bellas Artes para
la reelaboración de uno de ellos".
  Del acto de inauguración participaron el secretario de Seguridad, Gaspar De Stéfano; la secretaria de Mujeres y Diversidades, Sofía
Tomé, y el subsecretario de Obras e Infraestructura, Sebastián García, entre otros funcionarios y funcionarias municipales.

El bloque oficialista
pedirá informes
para conocer las
responsabilidades
en la "Causa Caños"
  El bloque oficialista del Concejo Deli-
berante de Quilmes impulsa un pedido de
informes sobre la causa del robo de caños
del gasoducto NEA que implicarìa la ges-
tión del ex intendente Molina
  En declaraciones radiales, el presidente
del bloque del Frente de Todos, Ariel Bur-
toli, se refirió a las acusaciones que pesan
sobre el  candidato opositor Ignacio
Chiodo señalando que "es posible que
estemos en presencia de una posible
asociación ilícita, eso lo dirán los abo-
gados, de todas maneras nosotros con-
fiamos plenamente en la Justicia. No ha-
cemos como hizo el gobierno de Macri de
apretar jueces, ellos nos hablan de trans-
parencia, de ética y después aparecen
todas estas cuestiones".
  Burtoli advirtió que el oficialismo podrá
solicitar precisiones a la banca opositora
sobre las responsabilidades de la gestión
de Molina en esta investigación judicial.
"Probablemente en la próxima sesión ha-
gamos un pedido de informes sobre el te-
ma porque acá hay cuestiones que obvia-
mente tiene que definir la Justicia pero
que nosotros como cuerpo legislativo de-
*bemos saber más fehacientemente".
  Agregó que el contrato "está firmado por
Chiodo, por Molina, y además lo firmaron
5 días antes de irse, el 5 de diciembre de
2019. Le firman un contrato de alquiler a
una empresa, y al dueño de la empresa
que es José Rossi, a la empresa Presol, a
un empresario que estaba denunciado del
2016 civil y penalmente por sus ex socios
a causa del vaciamiento y el desvío frau-
dulento del fondo de otra empresa DEPO-
FER SA, el contrato que firman con este
empresario es absolutamente irregular".
  "El contrato se firma durante la gestión,
pero Presol no cumplía con las ordenanzas
que regulan los procesos de habilitación,
por lo tanto apelan una medida judicial.
El abogado de Presol y de Rossi es el es-
tudio Chiodo, es decir del padre de Chiodo
y del hermano, y esa disposición judicial
que benefició a Presol no fue apelada ni
discutida por la gestión de Martiniano
Molina y finalmente con un dictamen fa-
vorable del hermano del actual candidato
a concejal, Juan Manuel Chiodo, se con-
cede la habilitación del predio el 5 de
diciembre de 2019", concluyó el edil.
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Solidaridad: Prueba aeróbica para ayudar a Nachito
El próximo 7 de noviembre la asociación civil  "Huellas del Origen" se realizará la primera edición  del circuito

3, 5  km "Croos Urbano La Florida  corre 2021", una prueba solidaria para ayudar a Nachito.
  La carrera se realizará a las 10 horas y los participantes deberán presentarse 2 horas antes  en calle 844 entre
873 y 874, Villa La Florida
  La inscripción es gratuita y la entrada es una contribución que puede realizarse además a través de las
cuentas benéficas de Nachito
  Para inscribirse ingresar en el link https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd-ZobJ5PitJTEc
QuVI0aqnzCYOJ8iUwWly8LRotuseane4sw/viewform?usp=pp_url
  O por mail a  huellasdelorigen@gmail.com  donde se  enviara una planilla para completar y poder participar
de la misma!
  El Cross Urbano es una prueba de calle de un recorrido e de 3.5 km ,que tiene como misión y objetivo unir a
la comunidad en general a través del deporte; estará destinada a corredores aficionados y deportistas  que
deseen ser parte de una jornada de carácter inclusiva y familiar.
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Quilmes tendrá su Paseo
de la Lealtad; lo anunció
Mayra Mendoza en el
acto del 17 de Octubre

En el marco de los
festejos por el Día de
la Lealtad Peronista,
la plaza de Rodolfo
López y Camino Ge-
neral Belgrano, en
Quilmes Oeste, fue
punto de encuentro
para celebrar un nue-
vo 17 de octubre con
la presencia de mili-
tantes, vecinos y veci-
nas, dirigentes y funcionarios municipales, donde se anunció la obra llamada Paseo de
la Lealtad, un lugar de encuentro para toda la familia peronista.
  Durante el evento, la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública y candidata a
primera Concejala del Frente de Todos, Ceci Soler, tomó la palabra y dio a conocer el
proyecto. También hablaron el presidente del HCD de Quilmes y candidato a Concejal,
Fabio Báez; el secretario de Servicios Públicos y candidato a Diputado Nacional, Ángel
García, y el senador provincial, Emmanuel González Santalla.
  "Como en Quilmes nos conduce una mujer, y como lo pensó con alguno de nuestros
compañeros, estamos trabajando en un proyecto para construir en esta plaza, en este
lugar, el Paseo de la Lealtad, ese espacio que nos encuentre cada 17 de octubre. Que
recupere las figuras de Néstor; de Cristina; de Eva, de Perón, y que pueda ser ese lugar
donde nos encontremos, donde volvamos a poner en valor esta gesta histórica", expresó
Ceci Soler.
  En tanto que, Ángel García resaltó: "Algunos de nosotros mamamos el peronismo de
nuestros abuelos, otros de nuestros padres, pero en definitiva se va trasladando ese
sentimiento de generación en generación, y hay algo que es absolutamente cierto: el
peronismo no morirá nunca".
  A su turno, González Santalla afirmó: "En Quilmes tenemos una Intendenta que está
dispuesta a dar pelea, que no descansa un minuto y que todos los días está al pie del
cañón hablando con cada vecino para resolver los problemas que tiene Quilmes. Y si
hay algo que quedó claro después de esta pandemia es que nadie se salva solo. Mayra
necesita la ayuda de cada uno de nosotros. Tenemos ese desafío por delante y estoy
convencido que entre los compañeros de todas las generaciones políticas que hoy
están acá vamos a dar las discusiones necesarias para poder hacer un gobierno que
reconstruya las mayorías que necesitamos y demos la pelea que tenemos que dar".
  En este marco, además, y durante el día, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
estuvo visitando diferentes puestos militantes y Mesas de la Lealtad, distribuidos a lo
largo del distrito.
Paseo de la Lealtad
 El Paseo de la Lealtad está ubicado en el predio de Rodolfo López y Camino General
Belgrano. "La idea es construir un espacio de encuentro para vecinas, vecinos y militantes
con el fin de conmemorar las efemérides peronistas. Esta intervención incluye un paseo
que busca rememorar hechos y personalidades relevantes de la historia peronista".
  La obra contempla un anfiteatro, cartelería informativa y conmemorativa, senderos
peatonales accesibles, luminaria LED, parquización, nuevo equipamiento urbano y juegos.
  Estuvieron presentes, el jefe de Gabinete, Alejandro Gandulfo; las y los secretarios de
Educación, Joaquín Desmery; de Salud, Jonatan Konfino; de Derechos Humansos, Hu-
go Colaone; de GIRSU, Roberto Gaudio; de Culturas y Deportes, Nicolás Mellino; de
Mujeres y Diversidades, Sofía Tomé; de Desarrollo Económico Sustentable, Mario
Lozano; de Niñez y Desarrollo Social, Florencia Di Tullio, y de Comunicación y Relaciones
Institucionales, Alberto De Fazio, y el subsecretario de Obras, Sebastián García.
  También participaron los concejales Ariel Burtoli y Eva Mieri; las candidatas y candidatos
a Concejales Bárbara Cocimano, Belén Marón, José Luis Contreras y Mariano Casado;
la candidata a Diputada Provincial, Berenice Latorre; entre otros.

Crece el escándalo en la Sociedad
de Fomento Mariano Moreno
El escándalo que adelantó a mediados de año El Suburbano de denuncias cruzadas,
sumado a la supuesta usurpación en la Sociedad de Fomento Mariano Moreno de
Quilmes Sur, no cesa.
Ahora resulta que Alejandra Aranda, denunciante juntó a vecinos y miembros de la
comisión del Club Social Vecinal de Fomento Mariano Moreno ubicado en Allison Bell
y Lugones de Quilmes Sur, de los señores Guillermo y Gustavo Aranda (hijo del ex
presidente, y quienes tenían las llaves del club barrial). Cabe mencionar que  una de las
hermanas fue quien inició la denuncia por la entrega de las llaves del lugar "a extraños".
  Según señala el oficio policial, tanto Guillermo como  Gustavo Aranda, aprovecharon
la pandemia" y que el club no  podía abrir sus puertas" para llevar a cabo una supuesta
operación económica del inmueble de la Sociedad de Fomento, algo ilegal por donde se
lo mire. Fue así que Alejandra Aranda, advertida por vecinos de esta irregular situación,
se acercó al lugar y discutió con los intrusos, a la vez que filmaba a los mismos cambiando
la cerradura.
  A hoy  la causa se encuentra en el juzgado desde el mes mayo, y cabe aclarar que en
plena pandemia el club había quedado acéfalo a la espera de ser normalizada, donde los
vecinos le solicitan al juez que agilice la liberación del club para poder ingresar y dar
reinicio a las actividades que siempre llevó adelante.

El último libro de Martiniano Molina
tuvo más de 250 mil bajadas en Internet

"Un Futuro con Futuro", el último
libro de Martiniano Molina, ya fue
leído por un cuarto de millón de
personas. En la publicación, el ex in-
tendente de Quilmes describe dis-
tintas problemáticas ambientales y
propone soluciones para ser parte
activa del próximo cambio cultural,
económico y político. "Creo que es
oportuno reflexionar, debatir y con-
sensuar sobre los objetivos princi-
pales para motivar a las personas a
que se conviertan en protagonistas del desarrollo sustentable y equitativo. Estamos
atravesando un momento de tran-sición y de nosotros depende que sea hacia un futuro
que nos incluya a todos", afirmó Martiniano.
  El actual candidato a diputado provincial, confirmó que su objetivo desde la banca en
la cámara baja, será trabajar para lograr que en la Provincia de Buenos Aires se cree una
red para la investigación y promoción de las economías regionales basadas en un
desarrollo inclusivo y sustentable. El plan que Molina tiene pensado para presentar en
la Legislatura Provincial, también incluye generar un Programa de estímulo para desarrollar
viviendas sociales construidas con criterios sustentables.
  "Un Futuro con Futuro" puede ser bajado de manera gratuita en formato PDF, desde el
perfil personal de Martiniano en Facebook.
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Encuentro de políticas
culturales en Quilmes

El equipo de Políticas Culturales de Apertura Republicana, llevó a
cabo un encuentro en el Centro Cultural Polaridades, al que asistieron
artistas locales, gestores culturales y militantes de la cultura de
Quilmes. La reunión tuvo como oradores a Ignacio Alperín,
coordinador de la Mesa de Políticas Culturales del espacio y a los
referentes locales, Carlos Vargas Eguinoa y Martín Diéguez.
  El tema del encuentro fue la presentación en sociedad del equipo y de
sus líneas de trabajo para el diseño de políticas públicas orientadas a
fortalecer y difundir la cultura, el arte y la preservación del patrimonio
cultural, desde una perspectiva liberal y republicana.
  Al respecto, Alperín se refirió a la importancia de generar políticas
que coloquen a la cultura nacional como el mayor exponente de la
marca país en el mundo: "La cultura ha tenido siempre un rol esencial
en la expansión de todas las civilizaciones a lo largo de la historia.
Nuestra cultura es la expresión de lo que somos como sociedad, por
eso no puede responder a una ideología única ni debe ser minimizada
en una expresión propagandística".
  Para Apertura Republicana, la posibilidad de que la Argentina vuelva
a encontrar su lugar en el mundo, va de la mano de la educación. La
economía creativa y las industrias culturales son enormes fuentes de
trabajo y de ingresos a nivel local e internacional. Nuestras industrias
culturales podrían producir ingresos similares al que produce el campo:
"cada artista es una PyME que merece crecer en libertad", concluyó.
  Por su parte, Vargas Eguinoa expresó: "Es imprescindible que la gestión
cultural promueva el desarrollo de la cultura desde las personas y que
se aparte del populismo cultural que dilapida el dinero de los
contribuyentes, reduciendo la gestión al rol de productoras estatales
de espectáculos". Y agregó: "no hay nada más reaccionario que asumir
que los pobres solo pueden consumir cultura popular".
  Martín Diéguez, explicó el estado actual de la cultura local y se refirió
a la Escuela Municipal de Bellas Artes: "En la gestión de Juntos por el
Cambio, la EMBA tuvo un lugar preponderante, sobre todo en los
museos y actividades como conciertos, exámenes, exposición de
alumnos y profesores en diferentes niveles. Desde que nos fuimos, la
escuela está abandonada a su suerte".
Los organizadores convocaron a participar en mesas de trabajo y se
comprometieron con futuros encuentros.
  Apertura Republicana es una corriente del PRO que persigue los
ideales de la libertad y la república. En Quilmes trabaja para las
candidaturas de Diego Santilli, Facundo Manes, María Sotolano,
Martiniano Molina y los concejales de Juntos.

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Con Kreplak, Mayra rubricó un importante convenio para el Hospital Iriarte

Una ambulancia de alta complejidad y
más obras para el Hospital de Quilmes

La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, junto al ministro de Salud
Bonaerense, Nicolás Kreplak, entre-
garon una ambulancia de alta comple-
jidad equipada con insumos de última
generación para asistencia neonatal y
de adultos al Hospital Zonal General
de Agudos Isidoro Iriarte de Quilmes.
Además, se firmó un convenio de cola-
boración por 50 millones de pesos para
obras de mantenimiento.
  "Es muy importante el día de hoy, no
solamente por recibir esta unidad de
terapia intensiva móvil, sino porque
también firmamos el convenio de mantenimiento del ala central y de todo el hospital. Y recordemos que
hace pocos días se hizo la apertura de sobres para la construcción del ala Pediátrica. Todo esto es posible
porque desde el primer día hay un trabajo coordinado y porque contamos con la voluntad política de
nuestro gobernador Axel Kicillof de dar las herramientas y llevar adelante estas obras que son esperadas
desde hace mucho tiempo", aseguró Mayra.
  Asimismo, la Intendenta convocó: "Sigamos en este camino, trabajando para que podamos tener un
sistema de salud en mejores condiciones tanto para nuestros vecinos y vecinas cuando vienen a atenderse
como para todos ustedes que son trabajadores y trabajadoras de la salud. Saben que cuentan con esta
Intendenta para que eso sea posible, espero contar con todos ustedes y que salgamos adelante".
Por su parte, Nicolás Kreplak indicó que "tenemos un hospital que crece continuamente y cada día
mejora, que tiene muchísimas cosas por delante que hay que resolver, pero que todos los días estamos un
poquito mejor que el día anterior.   Esto tiene que ver con un trabajo de todos y todas".
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Avellaneda - Lanús

Desde que asumió, el nuevo
Obispo "Maxi" no para de caminar
El flamante Obispo de Avellaneda-Lanùs, Marcelo "Maxi" Margni visitó

la Federación Argentina de Cartoneros, Carreros y Recicladores y de la
Unión de Trabajadores de la Economía Popular, acompañado por el padre
Juan Manuel Rega y el Director de Cultos de la Provincia de Buenos
Aires, Juan Ignacio Torreiro. "Pudimos conocer y compartir lo mucho
que hacen para organizarse, y quedé gratamente impresionado al ver
que, en el territorio diocesano, se den estas experiencias de nuestros
queridos Poetas Sociales", explicó. Por su parte, horas atrás participó
virtualmente en el IV Encuentro mundial de movimientos populares con
el Papa Francisco. "Me sorprendí al ver el testimonio de Jonathan Castillo
desde Avellaneda-Lanús en el documental inicial. Quiero saludar a Jonathan y agradecerle su testimonio, trasmitido desde nuestra
Diócesis a todo el mundo, y al mismo tiempo quiero compartirlo con ustedes".
  Mientras que en Monte Chingolo, en la parroquia y santuario San Juan M. Vianney, "Maxi" comenzó el camino sinodal propuesto por
el Papa Francisco.
  "En este día memorable (17 de Octubre), donde empezamos un camino juntos, desde esta querida comunidad, le pido a toda la diócesis:
empecemos humildemente a hacer brillar en nosotros el signo de una fraternidad auténtica", señaló en su homilía.
  Del encuentro, participaron el vicario general de la diócesis, Monseñor Oscar López, el párroco de San Juan M Vianney, Cristian
Ugarte, y numerosos fieles que trabajan en la sinodalidad, que en la diócesis coordinan Daniel Fernández y Mónica Vinda.

Firman acuerdo entre
Municipio y el Ministerio
de Trabajo para preservar
los 500 puestos de Boris
El Municipio de Quilmes informa que

el jueves, en la Delegación Quilmes, del
Ministerio de Trabajo de la Provincia de
Buenos Aires, se firmó el acuerdo para
garantizar la continuidad de los puestos
de trabajo en Boris Hnos SA y Safety
and Style. Preservar los empleos de las
500 familias fue la prioridad de la in-
tendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
desde el primer momento.
  Es en virtud del compromiso del Go-
bierno, es por la fuerza del Municipio y la
presencia del Ministerio que se logró la
firma de este acuerdo que brinda tran-
quilidad a tantos trabajadores y trabaja-
doras que se vieron afectados por el in-
cendio de las empresa Boris Hnos SA y
Safety and Style SRL el 1 de octubre.
  El acuerdo mencionado incluyó la suma
de las voluntades de todos los actores
intervinientes.
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BERAZATEGUI

Mutual de Obreros y
Empleados Municipales

de Quilmes
La Mutual de Obreros y Empleados Municipales
de Quilmes informa que ya cuenta con un plantel
de nuevos profesionales médicos (cardiólogo y

pediatra) que atienden en Brandsen 187, casi
Lavalle.

Aquellos interesados, sírvanse llamar al

4224-4809

16 de Octubre - Día Mundial de la Alimentación

El sector privado por la alimentación de calidad,
por Sebastián Lusardi, Director Ejecutivo de Grupo L

La alimentación es el proceso mediante al cual los seres vivos consumen diferentes
tipos de alimentos para obtener los nutrientes necesarios que necesitan para sobrevivir y
realizar todas las actividades necesarias del día.
  Con el avance de la civilización y la aparición del estado, la responsabilidad por la
soberanía alimentaria (entre otros) pasó a mano de los gobernantes; y el resto de las
instituciones comenzaron a tener un rol activo en la producción de empleo, bienes y
servicios.
  Es así que las empresas y las personas que las conforman, comprometidas con la
comunidad y en equilibrio con la rentabilidad de su negocio, pudieron empezar a aportar
al bienestar social. Y eso no significa siempre Responsabilidad Social o Sustentabilidad,
sino también cumplir con los requisitos del mercado y las mejores prácticas para garantizar
calidad y condiciones mínimas.
  Las empresas vinculadas a los alimentos, y muchas otras también, iniciaron el 2020 con
objetivos específicos para sobrepasar un año difícil en términos económicos. Pero lo que
no se esperaba era una pandemia, y allí fue donde el sector privado tuvo que realizar un
enorme esfuerzo para acompañar a sus clientes en un entorno de decisiones difíciles que
iban a jugar un rol fundamental.
  Evitar la interrupción la cadena productiva fue una meta lograda por algunos. Con las
nuevas necesidades cambiaron las prioridades yalgunas actividades (en total 24, para el
20 de marzo de 2020) que se denominaron “esenciales” para proteger la salud pública.
Entre ellas, estaba la alimentación. Entonces, las empresas del mercado -de la mano de la
adaptabilidad y la flexibilidad en todas las áreas del negocio-, cambiaron su propuesta
para sobrevivir al nuevo escenario.
  Esta modificación implicó nuevas inversiones, innovación, confianza y un esfuerzo
sostenido por parte de nuestros equipos y cambios en la manera de prestar y garantizar
esos servicios. Y además, en contacto con la realidad social y comprometidos con el
entorno, muchos de nosotros empezamos a ayudar. A veces en alianzas con otras
instituciones como el estado o el tercer sector, colaboramos con las personas en situación
de vulnerabilidad.
  En Grupo L, nuestra inversión social aumentó un 133% con respecto a 2019. Y la donación
de alimentos fue uno de los grandes pilares. Otras empresas como nosotros, realizaron
campañas de educación alimentaria y calidad diseñadas para redes sociales y otras
plataformas digitales accesibles en pandemia. Nosotros trabajamos también en la
elaboración de recetas saludables a partir de los alimentos de los módulos entregados a
las familias en los comedores sociales y las escuelas, todo bajo estricto protocolo (que las
empresas debieron incoporar y modificar día a día). Además,realizamos aportes de

tecnología para mejorar resultados
productivos de cooperativas y dictamos
Talleres de buenas prácticas en la
manipulación de alimentos para los que
enfrentan todos los días el desafío de
alimentar a grandes comunidades.
  En términos de mejores prácticas, en agosto
2020 certificamos la Norma IRAM 3820:2020
que garantizó nuestro protocolo de trabajo
frente al covid, junto a otras 11 empresas en
ese momento. Vale la pena mencionar también
que la industria alimentaria contaba con la
validación de la Norma ISO 22.000 sobre
inocuidad. Esa herramienta de gestión, nos
permitió acompañar a la industria con
cambios mínimos que implementamos desde
los productores primarios hasta las empresas
de transporte, los subcontratistas, los
fabricantes de alimentos y el comercio
minorista.
  Afortunadamente hasta el momento no hay
evidencia científica de que los alimentos
sean una fuente o vía probable de transmisión del virus. Sino que puede llegar a los
productos a través de una persona infectada que estornude o tosa directamente sobre
ellos y persistirán determinado tiempo en su superficie. Por eso, resulta indispensable
manipular de manera adecuada los alimentos para eliminar de su superficie todo resto de
suciedad y cualquier microorganismo patógeno que pueda estar presente. Una práctica
habitual de inocuidad de la industria.
  Este año, el desafío para el sector privado es garantizar el empleo y producción de bienes
y servicios. Equilibrar junto al estado, la balanza comercial y los flujos de inversiones,
para mejorar la calidad de vida de las personas. Pensar junto al estado, en cámaras y
asociaciones, cómo lograr el máximo beneficio económico para levantar de nuevo a la
Argentina, entre todos. Deberíamos empezar por los más chicos, la tercera edad y las
personas con discapacidades o sin oportunidades. Este análisis requiere una mirada
interdisciplinaria, un marco de apoyo entre países y el aporte de organismos internacionales
para elegir las mejores prácticas y experiencias globales. Ahí es donde tenemos que estar.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Abrió la inscripción para carreras de grado en
la Universidad de Madres de Plaza de Mayo

Las nuevas Carreras en la
Universidad de las Madres

La inscripción
on line para las
carreras de grado
del Instituto Na-
cional de Dere-
chos Humanos
"Madres de Plaza
de Mayo" abrió el
martes pasado y
se extenderá has-
ta el 7 de febrero
próximo, informó
esa casa de estu-
dios superiores.
  La inscripción
on line para las
carreras de grado
del Instituto Nacional de Derechos Humanos "Madres de Plaza de
Mayo" abrió el martes pasado y se extenderá hasta el 7 de febrero
próximo, informó esa casa de estudios superiores.
  Así, los ingresantes podrán cursar Derecho, Profesorado o Licenciatura
en Historia, Licenciatura en Comunicación y Licenciatura en Trabajo
Social.
  Los y las ingresantes podrán elegir realizar el seminario de ingreso del
23 de noviembre al 11 de diciembre o del 8 al 26 de febrero.
  Para más información visitar el sitio web: http://www.iunma.edu.ar

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 20 de Octubre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 12

EL SUBURBANO

Viernes 22: Otra marcha de
ambientalistas a La Plata

  El próximo viernes 22 de octubre, numerosas asambleas socioambientales, organi-
zaciones, coaliciones y vecinos que vienen trabajando y potenciando sus luchas en
conjunto desde hace meses se movilizarán a La Plata (10 horas en Plaza Moreno, 11horas
marcha hacia la Gobernación), en paralelo con tras movilizaciones en diferentes ciudades
bonaerenses. Todo bajo el lema "¡Basta de destrucción ambiental en la provincia de
Buenos Aires! ¡Los gobiernos son responsables!"
  Las coaliciones de organizaciones que convocan a esta nueva marcha son la Coor-
dinadora BFS (Basta de Falsas Soluciones), Alianza x el Clima Bs As, RAPU (Red de
Áreas Protegidas Urbanas) y RENAHU (Red Nacional de Humedales).
  "Ante la situación de colapso ecológico y climático que vivimos, la acción es urgente.
Es ahora o nunca. No podemos tolerar más el avasallamiento sobre la naturaleza y las
comunidades. Entendemos que en las calles esta lucha es crucial”. Invitan a todxs a
sumarse.  Basta de desmontes, incendios, rellenos, extractivismo urbano, contaminación
industrial, basurales a cielo abierto, agrotóxicos, rectificación de cauces y plataformas
offshore en nuestras costas!", señalaron en un contundente comunicado.
  Informaron además que se entregará un documento en la Gobernación dirigido a Axel
Kicillof, junto al pedido de una audiencia con el gobernador, y otro documento en el
OPDS.
  Los convocantes denuncian "inoperancia, inacción y complicidad ecocida de OPDS,
ADA, Gobierno de la Provincia, Municipios, COMIREC, COMILU y ACUMAR", y
reclaman un "plan inmediato de remediación de ecosistemas y reforestación para dar
respuesta a la emergencia climática; detener urgentemente la depredación de áreas
protegidas, los negocios en espacios naturales y las actividades de empresas conta-
minantes; que se declaren Reservas Naturales los espacios verdes que se intentan
destruir y que haya presupuesto acorde para su conservación y protección; una política
ambiental con participación ciudadana en su construcción y en la toma de decisiones;
que se detengan los proyectos de plataformas offshore en las costas bonaerenses; y
que haya un relevamiento de todas las comunidades indígenas que faltan relevar".

Julián Amendolaggine: "Estamos
cerca de un logro histórico"
  El candidato a concejal en Berazategui por Juntos, Julián Amendolaggine, se refirió a
las elecciones de noviembre: "Los vecinos sienten que hoy existe una alternativa real,
después de tantos años de lo mismo".
  Señalaron que los menos de 16 mil votos que separan en Berazategui al Frente de Todos
de Juntos tiñen de esperanza a los opositores «sobre todo en un municipio que es
gobernado por el Mussismo desde hace más de 30 años», como señaló Amendolaggine.
"La diferencia con el oficialismo es histórica. Hoy estamos a menos de 10 puntos, y lo que
eso significa es que repitiendo la performance en noviembre, vamos a lograr un Concejo
Deliberante equitativo y una ciudad donde los vecinos puedan empezar a vivir mejor",
agregó.
  Asimismo, ante la pregunta sobre lo que espera que se pueda hacer desde el Concejo,
respondió: "Hoy el Mussismo tiene mayoría absoluta, hay poco diálogo y en muchos de
los casos, los temas se tratan sobre tablas, sin debate ni tratamiento en comisiones. Por
eso es importante que la gente vaya a votar este 14 de noviembre, para decirle basta a los
atropellos que vivimos, no sólo en el país, sino también en nuestra ciudad".
Finalmente, el candidato expresó su satisfacción por el logro y dijo: "El resultado de las
PASO fue muy grato, porque nosotros venimos trabajando mucho para un cambio. No
podemos olvidar que nos encerraron, dejaron a nuestros chicos sin clases y nos impidieron
despedir a nuestros seres queridos, mientras se salteaban la fila de vacunación y hacían
fiestas en Olivos".
  "El gobierno sigue profundizando los problemas, y regalar heladeras porque sí no va a
hacerles ganar la elección, porque la gente no se va a olvidar del tiempo que estuvo sin
poder ir a trabajar, sin escuelas para sus chicos, sin poder despedir a los seres queridos
que ya no están", cerró.
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